

Vorschulkinder flechten Osterkorb mit Vätern

Rotes Kreuz organisiert Papa-Tag in Kooperation mit den Heimatfreunden Klosterlangheim e.V.



Bad Staffelstein. Am vergangenen Wochenende trafen sich die Vorschulkinder aus unserem BRK-Haus des Kindes „Banzgau“ mit ihren Vätern und den Erzieherinnen der Einrichtung zum gemeinsamen Flechten von kleinen Osterkörben. Wie bereits im Vorjahr stellte auch in diesem Jahr Ulrike Rübensaal-Heinze von den Heimatfreunden Klosterlangheim e.V. freundlicherweise ihr Anwesen zur Verfügung und begleitete als Gartenexpertin fachlich den Tag.

Vorschulkinder greifen ihren Vätern beim Sammeln und Flechten kräftig unter die Arme

Zunächst mussten für die Flechtaktion genügend Weidenzweige gesammelt und geschnitten werden. Hier arbeiteten die Väter mit ihren Kindern Hand in Hand. Bei der Flechtaktion konnten die Väter anschließend ihre Kunstfertigkeit unter Beweis stellen und wurden tatkräftig von ihrem Nachwuchs unterstützt. Als Belohnung für die handwerkliche Arbeit gab es zum Abschluss Bratwürste und Muffins. Die wunderschön geflochtenen Osterkörbe der Kinder werden zu Ostern in unserer Kindertageseinrichtung standesgemäß befüllt und für die Ostereiersuche versteckt. Da die gemeinsame Veranstaltung bei allen Beteiligten eine ausgesprochen positive Resonanz hervorgerufen hat, ist auch im kommenden Jahr eine Wiederauflage mit den Vorschulkindern fest geplant.



Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  facebook.com/RotesKreuzLichtenfels